



Schützenbund Mittelrhein-Untermosel e.V.

Mitglied im Bund der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften e.V.

Joachim Berens, Eichendorffstr.39, 56179 Vallendar

Bundesmeister: Joachim Berens
Eichendorff Straße 39
56179 Vallendar
Tel.: 0261-64625
E-Mail: achim.berens@t-online.de

Geschäftsführer: Thomas Stahl
Im Acker 8
56295 Kerben
Tel.: 02654-881523
E-Mail: thostahl@freenet.de

Schatzmeister: Eric Stumm
In der Mühlhöl 22
56332 Dieblich
Tel.: 02607-974722
E-Mail: info@eric-stumm.de

<http://www.bv-mittelrhein-untermosel.de>

Klaus-Peter Dittmann aus Ochtendung ist neuer Bezirkskönig !

Klaus-Peter Dittmann aus Ochtendung ist der neue Bezirkskönig im Schützenbund Mittelrhein-Untermosel.

In einem spannenden Wettkampf setzte er sich mit dem tollen Ergebnis von 27 Ringen gegen die Zweitplatzierte Monika Spira aus Lonngig (27 Ringe), nur auf Grund des besseren Schussbildes durch. Der neue Bezirkskönig nahm übergelückt die Königsinsignien aus den Händen des Präses Rüdiger Kiefer aus Vallendar entgegen.

Der neue Bezirkskönig ist somit beim diesjährigen Bundeskönigsschießen, welches im September in Schloss Neuhaus stattfindet, startberechtigt.

Beim Jacob-Klein Gedächtnisschießen, welches an den langjährigen Bezirksbundesmeister aus Vallendar erinnert, siegte die Mannschaft aus Weisenthurm, nach einem Stechen gegen den Zweitplatzierten Metternich, in der Besetzung Michael Barth, Bernhard Pieczyk und Dirk Schäfer. Dritter wurde die Mannschaft aus Kärlich.

Eine besondere Ehre für die Siegermannschaft, war es, dass Inge Brink (Tochter von Jacob Klein), mit dem noch amtierenden Bezirkskönig Björn Britz, den großen Bronzeteller überreichte.

Weiterhin erhielten die erfolgreichen Mannschaftsschützen Ihre Siegerorden.

Tagesbester Einzelschütze wurde Timo Kaltenborn aus Mülheim. Ebenso der älteste Mannschaftsschütze, Zacheus Riehl aus Rübenach, wurde mit einem Orden geehrt.

Im Wettbewerb „ König der Könige „, hier sind alle ehemaligen Bezirkskönige startberechtigt, siegte Jürgen Lischke aus Lay und erhielt den Orden, sowie den großen Wanderpokal.

Alle anwesenden Königinnen durften auf einen „ Königinnenadler „, schießen, worauf es bei einem Treffer jeweils eine Flasche Sekt gab.

Für den reibungslosen Verlauf aller Schießwettbewerbe sorgte die Schießkommission Mike Otto aus Mülheim, Walter Roos aus Bassenheim, sowie Maik Pischke aus Mülheim.

Ausrichter dieses großen Festes war in diesem Jahr die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Niederwerth.

Bereits am frühen Mittag hatte es auch einen großen, bunten Festumzug durch den fahngeschmückten Ort gegeben, an welchem u.a. auch der Ortsbürgermeister Horst Klöckner, sowie der Verbandsbürgermeister Fred Pretz teilnahmen. Ebenso waren sehr viele weitere Ehrengäste aus der Politik und dem Schützenwesen vertreten.

Der Festumzug wurde musikalisch begleitet von dem Musikverein Niederwerth, dem Musikverein aus Kettig, sowie dem Spielmannszug aus Urmitz.

Bereits traditionell wird bei den großen Veranstaltungen des Bezirksverbandes auch ein sogenannter Sozialadler ausgeschossen, dessen Erlös immer einem guten Zweck zu Gute kommt. Dieser Erlös von 300 Euro wurde von der Niederwerther Schützenbruderschaft um 100 € aufgestockt, sodass Bezirksbundesmeister Achim Berens aus Vallendar, gemeinsam mit dem stellv. Bezirksbundesmeister Björn Britz aus St. Sebastian einen Scheck von 400 Euro überreichen konnte. Diesen Scheck nahm der Förderverein des Kindergartens „Schatzinsel „ gerne entgegen. Ein großer Dank ging an die Niederwerther Schützen für eine tolle Organisation des großen Festes. Damit ging ein sehr erlebnisreicher Tag der Schützen zu Ende.

